

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

IU San Sebastián de los Reyes denuncia el uso de instalaciones públicas de San Sebastián de los Reyes por la iglesia católica.

Nota de Prensa



**con la gente
de izquierda**

En San Sebastián de los Reyes, a 16 de agosto de 2011

IU San Sebastián de los Reyes denuncia el uso de instalaciones públicas de San Sebastián de los Reyes por la iglesia católica

Izquierda Unida de San Sebastián de los Reyes a través de Javier Heras, Concejal Portavoz de IU en el ayuntamiento, denuncia el uso de instalaciones municipales, colegios y Pabellones de San Sebastián de los Reyes para acoger a los asistentes de la "Jornada mundial de la juventud".

Es contrario a un Estado democrático que se declara aconfesional en mezclar los asuntos del Estado y asuntos religiosos, los intereses generales con los privados, las instituciones que representan a todos los ciudadanos con eventos que sólo conciernen a una parte, en este caso, a quienes comparten unas determinadas convicciones religiosas.

Por todo ello manifestamos:

- No a la visita del Papa financiada con dinero de todos/as
- Separación del poder civil y del religioso
- Defensa de los derechos democráticos, frente a la injerencia confesional